

こいのぼり集会と春の遠足～幼稚園児・1年生を迎える会～で、みんな仲良く元気!

松風



本校の
教育目標

明るく思いやりのある子(きよく)
進んで学ぶ子 (かしこく)
健康でねばり強い子(たくましく)



天气に恵まれ 28 日楽しみにしていた春の遠足がやってきた。まず、中庭でこいのぼり集会。こいのように逆境に負けないたくましく心と体をつくろうとみんなで元気よく「こいのぼり」の歌を歌った。その後、動物班（縦割り）に分かれ、それぞれの班の 6 年生が 1 年生、5 年生が幼稚園児の手を引いて、ヒーピーの浜へ出発した。仲良くおしゃべりしながら歩く姿がほほえましい。到着後荷物を置いたり水を飲んで休憩し、児童会役員の進行で、幼稚園児・1 年生を迎える会を行なった。昼食後、浜辺での自由遊びでは、相撲をしたりバレーボールをしたり、砂浜で山を作ったり大きな穴を掘って腰掛けたりと楽しんだ。最後は、みんなで浜辺の清掃し、学校に帰った。



石川警察署と宜野座駐在が、交通安全教室

連休の前に交通安全教室を実施。幼稚園児は、道路の歩き方や渡り方、小学生は、自転車の点検の仕方や乗り方を学んだ。ヘルメットの着用をはじめ安全な乗り方をしよう!

平成 27 年度 PTA 総会・歓迎会・具志堅恵子先生受賞祝賀会



6:30 からの総会后、中山教頭他職員・新 PTA 会員の歓迎会が行なわれた。その後、去る 3 月に日教弘教育賞で最優秀賞を受賞した具志堅恵子先生にお祝いの花を贈呈。ご参加ありがとうございました。